



園だより

2022年8月1日発行
蒲田らびっと保育園

太陽の光が『キラキラ』と照りつけるこの時期。連日気温の高い日が続いていますね。『あつっ』が口癖の大人を横目に、子どもたちは元気いっぱい水遊びを楽しみ、「きもちいいね♡」とうれしそうに目を輝かせています。水遊びにも慣れてきた様子で、水面をチャプチャプ叩いて水しぶきを上げて喜んでいるお友だちもいます。顔に水しぶきが飛んできてはへっちゃん！みんな頼もしいです。夏はお子さんを成長させる不思議なエネルギーを持っているようです。熱中症警戒アラートの発表や安全面には十分に留意し、この季節にしかできないさまざまな体験をたくさんしてほしいと思っています。夏の終わりにはひとまわりも、ふたまわりも成長したお子さんの姿が見られるのではないのでしょうか。楽しみですね。

一時は下火になりかけていたコロナウィルスですが、これまでにない数の感染者を記録していますね。コロナによる体調不良なのか、暑さによるものなのか、夏風邪等の感染症なのか・・・判断がつかず不安になってしまいますね。疲れも出やすい時期ですので、園でも静と動の活動のバランスを十分に考慮し、水分補給や休息をとりながらゆったり過ごしていきたいと思います。お子さんの健康観察をしっかり行い、感染予防対策を引き続き行ってまいります。お子さんにいつもと違う様子がみられたときは、受診し医師の判断に基づいての登園をお願いいたします。



行事予定

- ☆1日(月)・・・身体測定
- ☆18日(木)・・・避難訓練
- ☆22日(月)～26日(金)・・・ゆり組個人面談
- ※もも組の個人面談は、9月5日(月)～9日(金)に行ないます。後日改めてお手紙を配布します。よろしくお願いたします！
- ※毎週水曜日は、『かみしばい会』です。

保育目標

- 【ゆり組】
 - ①保育士に見守られながら、簡単な身の回りのことを自分でしようとする。
 - ②水や氷に触れ、夏ならではの遊びを、保育士や友だちと存分に楽しむ。
- 【ももぐみ】
 - ①身の回りことを、保育士を真似てやってみようとする。
 - ②夏の生き物や植物に親しみ、興味や関心を広げる。

引き渡し訓練のお知らせ

災害時にお子さんを確実に保護者様のもとに引き渡しする手順確認のため、引き渡し訓練を行います。お忙しいことは存じますが、ご協力お願いいたします。

【日時】9月1日(木) 16:00～
【場所】仲蒲田公園

- ※15:45に大地震が起きたことを想定し、避難先までお迎えに来ていただきます。
- ※雨天時も内容を変更し実施します。
- ※詳細につきましては、後日おたよりを配布します。

皆様のご家庭では、非常用品は備えていますか？防災の日にあたり、水や食料など期限切れの物がないか、中身を確認し、もしもの災害に備えましょう！



あせもができちゃった・・・

汗を出す“汗腺”に汗やほこりが詰まり、皮膚に炎症を起こしたものが『あせも』です。子どもの皮膚は大人に比べて汗を外に出す働きが弱いので、皮膚のなかに汗が溜まりやすい状態となります。『あせも』は、子どもによくある皮膚トラブルではありますが、だからといって軽く見ないでくださいね！気づかぬうちに掻き壊して重症化したり、細菌やカビによる感染を起こしたりすることもあります。そんなことにならないためにも、肌を清潔にして、あせもを予防しましょう！※ベビーパウダーは、汗腺をふさいだり症状を悪化させることもあるので使わないようにしましょう。ベビーパウダーはあくまでも『予防』としてお使いください！

あせも対策は、
予防も治療も清潔を保つことが第一です！

